

Vorlage-Nr. 0523 / 2014

FDP im Ortsbeirat Hechtsheim
CDU Ortsbeiratsfraktion

Frau Ortsvorsteherin
Ursula Groden-Kranich
Morschstraße 1
55129 Mainz-Hechtsheim

ANFRAGE

zur Sitzung des Ortsbeirates am 25. März 2014

„Geschwindigkeitskontrollen in Hechtsheim“

Wir treten an die Stadt immer wieder mit der Bitte heran, an gefährlichen, markanten Stellen Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen, zur Sicherheit der Bürger. Leider bekommen wir oft die Antwort, es gibt nur wenige Meßanlagen für ganz Mainz. Allerdings stellen wir vermehrt fest, dass an Stellen kontrolliert wird, die nicht im Gefahrenbereich z. B. von Kindern liegen.

Deshalb fragen wir die Verwaltung:

1. Wer legt die zu kontrollierenden Stellen fest?
2. An welchen Stellen wird wie oft in Hechtsheim geblitzt und zu welchem Ergebnis kommen die Kontrollen?
3. Warum werden bestimmte Stellen in den Fokus von Geschwindigkeitskontrollen gestellt und andere Stellen, an denen wir häufig gefährliche Situationen mit überhöhter Geschwindigkeit feststellen nicht, oder zu selten kontrolliert?
4. Wird bei Kontrollen in der Heuerstraße im Bereich der Spielstraße nur die Geschwindigkeit gemessen oder wird auch kontrolliert, ob die Fahrzeuge berechtigterweise die Straße nutzen?

gez. Birgit Zehe-Clauß
für die FDP im OBR

gez. Franz Jung
Fraktionssprecher CDU